

Lectura Fácil pide a autores vascos que publiquen nuevos títulos en ese formato

Aseguran que "hay una necesidad y un público que lo espera y lo está demandando"

BILBAO (EUROPA PRESS)

Lectura Fácil Euskadi-Irakurketa Erraza, entidad encargada de difundir, implantar y desarrollar la Lectura Fácil (LF) en la Comunidad Autónoma Vasca, ha pedido a los autores vascos que apuesten por este "estilo inclusivo" y publiquen nuevos títulos en este formato, ya que "hay una necesidad y un público que lo espera y lo está demandando".

La entidad ha realizado balance de su primer año de actividad, en el que ha destacado que cuenta con una red de información, consulta y divulgación compartida con más de 250 miembros, entre los que no sólo se encuentran entidades, asociaciones, instituciones y empresas, sino que también hay personas que a título individual han contactado con ellos para conocer su trabajo dirigido a las personas con dificultades de lectura o de comprensión lectora.

Según ha destacado, "es el momento de que autores vascos apuesten por este estilo inclusivo y se animen también a publicar en Lectura Fácil", ya que cree que "la asignatura pendiente" en este año de balance es el de "implicar" a editoriales en Euskadi en la publicación de nuevos títulos en este formato.

En concreto, han indicado que hasta la fecha no existe ningún material editado en euskera, por lo que cree que "a pesar de las dificultades por las que hoy día atraviesa el mundo editorial y de la necesidad de ayuda institucional para este tipo de iniciativas de marcado carácter social, existe una necesidad y un público que lo espera y lo está demandando".

Por otro lado, han apuntado que en el último año han trabajado para conseguir que las bibliotecas públicas vascas contaran con fondos de lectura fácil, lo que en la actualidad es una realidad, ya que la red de bibliotecas municipales de Vitoria, Bilbao y San Sebastián cuentan con títulos y espacios específicos dedicados a este nuevo formato, al igual que la Biblioteca de la Diputación Foral de Bizkaia.

Además, algunos centros como la Mediateka BBK-Alhóndiga Bilbao, la Biblioteca Municipal de Deusto o Centro Cultural Montehermoso de Vitoria, han realizado jornadas, presentaciones y conferencias que han servido "de gran impulso" para dar a conocer este formato.

En su primer año de vida, la entidad ha firmado un total de trece acuerdos de colaboración con diferentes asociaciones, fundaciones, organismos de carácter social y empresas que trabajan para colectivos interesados en la Lectura Fácil y forman parte de la 'Easy to Read Network'.

Por otro lado, está previsto que el próximo curso continúen celebrando los denominados 'clubs LF' en las bibliotecas Mediateka, Durango y del barrio San Francisco en Bilbao, que estarán dirigidos a personas mayores, inmigrantes o personas con discapacidad intelectual.

Desde Lectura Fácil Euskadi-Irakurketa Erraza, que ha superado los 500 seguidores en Facebook y casi los 400 en Twitter, esperan este segundo año seguir desarrollando proyectos y ampliando la red de colaboradores para dar a conocer la Lectura Fácil y sus posibilidades con el objetivo de que cada vez más se "normalice" este formato en todos los ámbitos.

"El derecho al acceso a la cultura, la lectura y la información de todas las personas es ya de por sí una justificación importante", ha defendido.